

Arbeits Leben Wirtschaft Schule e.V.

Pressemitteilung ME Saar e. V./ALWIS e. V.

Saarbrücken, 11.09.2024

Elektrisierende Ausbildungen oder Studien – Werde zum Technik-Hero oder löse Probleme mit der Design Thinking Methode!

Am Aktionstag "Für Technik begeistern" können sich Schüler*innen in Workshops rund um Technologie, Innovationen und Nachhaltigkeit mit ihren beruflichen Möglichkeiten beschäftigen: ab 14 Jahren – am 30. November – von 10 bis 15.30 Uhr – auf dem Campus Alt-Saarbrücken der htw saar – Anmeldung online.

Die Schüler*innen können sich auf interessante Angebote von Unternehmen der saarländischen Metall- und Elektroindustrie sowie saarländischer Hochschulen freuen. Sie lernen die technischen Ausbildungsberufe bei Hydac kennen und testen auch gleich ihr handwerkliches und technisches Geschick. Oder sie entdecken praxisnah die elektrisierende Karriere als Azubi oder Duale*r Studierende*r bei Purem by Eberspächer. Die Ausbilder*innen und Azubis der Unternehmen stehen den Teilnehmenden darüber hinaus für all ihre Fragen zur Verfügung.

Mit places2x erlernen die Teilnehmenden die Design Thinking Methode nicht nur in der Theorie. Sie können sich in Kleingruppen einem selbstgewählten Thema, etwa aus den Bereichen Technologie und Innovation oder Nachhaltigkeit und Umwelt stellen. Zudem können die Schüler*innen erleben, wie Computer funktionieren. Mit Turing Tumble hat MIND.htwsaar eine neue Art von Spiel im Angebot, bei dem die Teilnehmenden mechanische Computer mit Murmelantrieb bauen, die Logikrätsel lösen. In einem Speed-Dating mit Vertreter*innen der Universität des Saarlandes, der htw saar, der ASW gGmbH sowie der Agentur für Arbeit Saarland haben die Schüler*innen die Möglichkeit, ihre ganz individuellen Fragen zum Thema Studieren im Saarland loszuwerden.

Die Teilnahme inkl. Urkunde, Mittagessen und Getränken ist kostenlos. Zudem wird ein Gutschein für die Virtual Reality Arena verlost. Die Anmeldung ist auf <u>alwis-saarland.de/aktionstag</u> möglich. Die Anzahl der Plätze ist limitiert. Weitere Infos erhalten Sie bei dem Verein ALWIS, per E-Mail an <u>info@alwis-saarland.de</u> oder telefonisch unter 06897-9534-993. Veranstalter ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie des Saarlandes.

[Wörter: 283, Anschläge: 2.120]

Vereinsinformationen

"ALWIS – ArbeitsLeben, Wirtschaft, Schule" ist ein Verein der Mitglieder Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlandes, Ministerium für Bildung und Kultur des Saarlandes, Bundesagentur für Arbeit, VSU – Die Unternehmen im Saarland, IHK Saarland, Handwerkskammer des Saarlandes, Bildungscampus Saarland, Wirtschaftsjunioren Saarland, Handwerkerforum und Die Familienunternehmer. Er wurde 2003 gegründet und hat zum Ziel, eine engere Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft zu schaffen und insbesondere Wirtschaftswissen, Berufliche Orientierung sowie die MINT-Fächer zu fördern. Anwendungsorientiert und spielerisch werden fachliche Fähigkeiten sowie Schlüsselqualifikationen gestärkt.

Pressekontakt

ALWIS e.V. Sarah-Ann Gläser Projekte/Öffentlichkeitsarbeit Tel.: +49 681-302-64033

E-Mail: s.glaeser@alwis-saarland.de